



200 m²

Réf. PCG

1 670 000 €

Lège-Cap-Ferret

Maison à vendre (33950)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Potentiel très intéressant pour cette maison d'Architecte, implantée au coeur d'une magnifique parcelle sauvage et arborée d'environ 2100m2, permettant d'accueillir volontiers une piscine, à quelques pas seulement du Bassin !Elle vous propose un séjour salon avec cheminée suspendue, cuisine ouverte, 5 chambres, le tout ouvrant sur différentes terrasses parfois perchées offrant une vue sur les pins.Un garage complète l'ensemble.Aucun vis à vis ; exposition Sud-Est-Ouest permettant de bénéficier d'un ensoleillement toute la journée.Contact : Claudine GAUDRONtél 06 18 08 91 20mail :

Very interesting potential for this architect's house, located in the heart of a magnificent wild and wooded plot of approximately 2100m2 just a few steps from the Basin!It offers a living room with hanging fireplace, open kitchen, 5 bedrooms, all opening onto different terraces, sometimes perched, offering a view of the pine trees.A garage completes the whole.Not overlooked; South-East-West exposure allowing you to benefit from sunshine all day long.Contact : Claudine GAUDRONtél 06 18 08 91 20email :

M ET W ASSOCIES

21 bis rue des Fauvettes - 33970 CAP-FERRET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

